

2学期終業式の話 12月23日(金)

今日で、2学期は終わりです。2学期は81日間ありました。2学期の始業式の時に目標を立てることをお話しましたが、覚えていますか。

学習と生活で考えてみるとよいでしょうとお話しました。そして、なるべく具体的な目標がいいことも話しました。その目標は達成できたでしょうか。

この2学期は、運動発表会、学習発表会の大きな行事や1、2年生の生活科の探検、3年生のちひろ美術館や消防署見学、4年生は1学期に清掃工場見学、5年生の移動教室、6年生の社会科見学など、校外に出かけて学習することもできました。また、なわとび月間で体力も高めていました。

その中で、自分の目標に向けての取組と友達とのかかわりを学んだことと思います。一人一人がこの2学期を振り返ってみてください。

さあ、明日から冬休みになります。寒い日が続きますが、なわとびなどで体を動かして体力も付けてください。12月は、大掃除など家のお手伝いをしっかりとやってください。この冬休みは日本の伝統的な行事や文化に触れる機会がたくさんあります。除夜の鐘、おせち料理、たこ揚げ、書き初め、お年玉、松飾りなどたくさんありますので、ぜひ、体験して調べてみるとよいかもしれません。

では、元気に楽しい冬休みを過ごしてください。3学期元気な顔で会えることを楽しみにしています。

よいお年をお迎えください。